

Schulhofpolizei

In der Woche vom 4. bis 8. Februar übernahm die Klasse 1D den Aufräumdienst des Schulhofes nach der großen Pause. Vergessene Jausenboxen, Trinkflaschen und Jacken wurden eingesammelt, aber auch Papierreste, Plastiktüten oder Essensreste räumten die Kinder weg. So erhielten sie ein Bewusstsein für einen sauberen Schulhof und waren stolz eine Woche lang die Schulhofpolizei zu sein!



v.l.n.r. Elisa, Sarah, Alena, Toni, Robin und Lukas

Johann
Sarah
Robin



Robin
Elisa
Sophie

